



— スイートポテト おいしかったよ！（1・2年生） —



20日（金）に1・2年生が合同でスイートポテト作りをしました。秋に収穫をし、今日までねかして追熟しておりました。今日のスイートポテトは、簡単レシピのバナラアイスで作るスイートポテトでした。ふかした芋にバナラアイスを入れて混ぜ焼いたもので

す。簡単ですので、お家でも挑戦してみてください。

子どもたちは、1・2年生が4つの班に分かれ2年生がリーダーになり調理をしました。潰して、混ぜて、盛り付けて、焼いて、とても手際よくできました。1時間で、たくさんのスイートポテトができました。



その後、お待ちかねの試食です。みんなおいしそうに食べていました。

1個では足りなくて2個目・3個目と食べていました。

みんなで作ったスイートポテトは格別のようなものでした。また、みんなでこんな風に何かを作って食べられると良いですね。



— 2学期が終わりました —

23日（月）に2学期の終業式がありました。1年間の中で一番長い学期で、学習内容も学校行事も盛りだくさんでした。子どもたちにとって、すごく成長できた学期だったと思います。

そこで、終業式では、各学年の学習や行事をスライドで確認しながら振り返りました。子どもたちには、そこに移る子どもたちの表情に注目しながら見るように伝えました。すると、そこにはいつも何事にも真剣に取り組むゆのおっ子の姿がありました。一生懸命で一杯取り組む姿が本当に素晴らしいと改めて感じました。

子どもたちと、そのことを共有し、3学期に向けてさらには次年度の学年に向けて頑張ろうと伝えました。子どもたちの3学期での成長がとても楽しみです。ご家庭でも、どうぞ応援をよろしくお願いいたします。

そして、

よいお年をお迎えください。



来年もどうぞよろしくお願いたします。